

Annonce

Conseil de direction de l'Alliance

17 décembre 2025

Après de nombreuses années consacrées à la promotion des soins de santé catholiques au Canada, John Ruetz a décidé de quitter son poste actuel de président et directeur général de l'Alliance catholique canadienne de la santé l'an prochain. John quittera l'Alliance afin de consacrer plus de temps à son travail et à son engagement au sein de la communauté, et d'explorer de nouvelles voies dans le cadre de ses intérêts grandissants pour le leadership et la gouvernance.

En tant que conseil de direction, nous sommes reconnaissants à John pour son leadership judicieux et constant au fil des ans et pour son travail dans l'établissement de relations solides et d'alliances stratégiques au sein de la communauté catholique au Canada, avec les décideurs des secteurs de la santé et des services sociaux au Canada, ainsi qu'avec le Saint-Siège (Vatican) et d'autres partenaires internationaux.

Nous sommes reconnaissants à John pour sa contribution en tant que fervent défenseur de la justice sociale et de la responsabilité des établissements de soins de santé catholiques d'accueillir tout le monde et de collaborer avec d'autres pour créer une société où tous peuvent s'épanouir. Au cours de son mandat, John a souligné le rôle essentiel des établissements de soins de santé catholiques dans la création de liens significatifs avec les communautés, et dans l'écoute et l'apprentissage communs afin de répondre aux besoins locaux.

L'Alliance catholique canadienne de la santé est un regroupement national de 13 organismes parrains de soins de santé catholiques qui assument collectivement la responsabilité de 129 organismes de santé à identité catholique, y compris de grands hôpitaux, des centres de soins ainsi que des services sociaux et de santé communautaires. En collaboration avec des partenaires nationaux et des organismes parrains locaux, l'Alliance positionne et fait progresser la contribution essentielle des soins de santé catholiques au renforcement de notre système de santé intégré de haute qualité et à la construction d'une société canadienne où tous peuvent s'épanouir.

Nous aurons la chance de continuer à bénéficier du leadership et de la sagesse de John au cours des prochains mois, ce qui nous permettra de poursuivre notre stratégie nationale et de planifier une transition réfléchie, en douceur et coordonnée.

L'Alliance a fait appel à Pender and Howe pour nous aider à pourvoir ce poste de direction. Si vous souhaitez en savoir plus sur la manière dont vous pouvez influencer positivement les soins de santé au Canada et apporter un leadership avisé, fondé sur des valeurs, afin de contribuer à renforcer la portée stratégique des soins de santé catholiques à travers le Canada, veuillez contacter Glenn Lesko à l'adresse glen.lesko@penderhowe.com.

Richard Corneil, président, conseil de direction de l'Alliance catholique canadienne de la santé